
 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº141/2017 

 

Senhora Presidente, 

 

   Os Vereadores que esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras 
e Transportes, o seguinte: 

 

 Que sejam colocados bueiros, na estrada da Meia Lua 1º Distrito desse 
município passando o corredor da Estância do Sobrado no sentido Lavras 
do Sul, - Ibare.  

 

                        JUSTIFICATIVA                 

                            Justifico tal pedido, pois a manutenção e a colocação de bueiros são de 
extrema importância, tanto para o escoamento da água, como também para evitar erosão 
pois, são problemas se agravam nesses períodos de chuva, e poderão ocasionar acidentes 
graves aos que trafegam por ali. 

 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 01 de junho de 2017. 

 

Vereador Biramar Machado  
Bancada do Dem 

 
 

  Vereador Jonatas Rosa de Souza  
Bancada do Dem 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº052 /2017. 
Senhora Presidente, 
                            
                               Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo - Setor Competente o seguinte 
pedido de informação: 
 

 Solicitamos informação da possibilidade da realização de um 
Concurso Público para preenchimento de cargo já existente de 
Arquivista ou ainda, no contexto  da atual situação  do arquivo 
Municipal, das formas  e modalidade legais  de uma possível 
contratação  de uma Empresa  Terceirizada Especializada para 
realização deste serviço.  

                                  JUSTIFICATIVA  
 

Consideramos para este pedido o estado que se encontrão arquivo 
permanente do Município, haja vista á inexistência de parâmetros ou 
normas para realizar o arquivamento, alem de caráter insalubre do local 
onde é realizado, culminando assim na deterioração e perda destes. 
Reiteramos ainda, sendo para nós de total relevância, a importância 
histórica, Cultural e Patrimonial de tais documentos os quais constituem 
mais que apenas um acervo, sendo paginas da história do Município. 
Ressalta-se que anteriormente este era tratado arquivo “Morto” 
atualmente sendo tratado por arquivo permanente, tamanha relevância do 
seu conteúdo, como já citado acima  
 

                         
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 01 de junho de 2017 
 

Vereador Jonatas Rosa de Souza  
Bancada do Dem 

 
                                                         Vereador BIRAMAR MACHADO 
                                                                    Bancada do Dem 
 


